

ドクターワン通信

4

アレルギー疾患は増えている

市立総合病院小児科部長
工藤眞生

昭和六十二年日本アレルギー学会総会において、"アレルギー

3) アンレギー素因を有する喘息の発作の誘因にもなります。

(3)アレルギーと遺伝

かれましたが、結論は確かに増えているということでした。二十年間アレルギー外来に携つてきた私の経験でも、学童の気管支喘息の罹患率は、二十年前には一%であったものが現在では

三%になつています。このよう
な増加が、花粉症、アレルギー
性鼻炎、アトピー性皮膚炎、ア
レルギー性結膜炎などにもみら
れることでした。

増加の原因は

(1)住環境とダニ
気管支喘息の原因のなかで最も多いのはダニによるもの。このダニの繁殖が、サッシ、断熱材使用の住居様式、じゅうたん敷き、冷暖房完備の生活様式により増えているということです。

(2)大気汚染の影響
花粉症の発症には大いに関係していて、特に自動車の排出物が問題とされています。もちろ

新規の会員登録が完了した場合は、
出来たばかりの場合は、
月間は卵を貰えないようにな
ります。

精神的ストレスが、気道の反応性に影響を与えます。

症状はいろいろ

今年から日本アレルギー学会も認定医制を設定しましたが、第一回の合格者の名簿を見るところでは五百九十人のうち、秋田県では私一人とさみしい限りです。これからもつともつとアレルギーに関心を持つた保健、医療が望まれます。

当然アレルギー素因を持つ親から、増えるわけです。素因を持つ親から、いる親から生まれた子供は、食物アレルギーになりやすく、その影響が後でアレルギー疾患を起こしやすくなる要因ではないかといわれています。特に、妊娠

妊娠後期の妊婦食、乳児期早期の離乳食での卵の影響が指摘されており、アレルギー素因のある

娠後期の妊娠食、乳児期早期の離乳食での卵の影響が指摘されており、アレルギー素因のある親から生まれた乳児の場合は、出来るだけ遅く、少なくとも十

カ月間は卵を与えないようになります。

(4) ストレスの関与
精神的ストレスが、気道の反応性に影響を与えます。

の要因や身体に起こっている反応が違っていますから、それをこれに合った対応が必要です。

第一回の合格者の名簿を見ると、全国で五百九十人のうち、秋田県では私一人とさみしい限りです。これからもつともつとアレルギーに関心を持つた保健、医療が望まれます。

に予防するかだと思います。しかし、現にさまざまな症状に悩んでいる人に対しては、適切な治療と指導が望まれます。

学び合い、豊かな教育風土をはぐく
もうと実施されてきた「教育の日」。今
年は九月十五日から三日間にわたって、
中央公民館、文化会館を会場に開催さ
れます。ぜひご来場ください。

学ぶ輪がひらく心と郷土の未来

— 第14回『教育の日』 9月15日～17日 —

会場・市民文化会館

- 会場・中央公民館 時間・9時～17時

△昔の教科書展
(明治から昭和にかけての教科書、通信簿
展示します。)

△第二十一回大館地区発明工夫展
△全日本学生、児童発明工夫特別展
△保育園、幼稚園、小中学生書画展
△市民美術展(一般作品展)
△菅江真澄、真崎文庫公開展

